
Die Verwaltung erläutert die geplante Erstellung einer Containeranlage anhand 

einer Präsentation, die im Ratsinformationssystem einsehbar ist.  
 

Die SPD-Fraktion möchte wissen, wie viele Personen in der Anlage untergebracht 
werden können, die sich gerade im Bau befindet und wie viele Personen in den 
an diesem Standort bereits vorhandenen Unterbringungseinheiten untergebracht 

sind.  
 

In der sich im Bau befindlichen Containeranlage können rund 30 Personen 
untergebracht werden. In den anderen Einheiten sind jeweils sechs Wohnungen 
für je bis zu sechs Personen vorhanden. Eine engere Belegung ist in Einzelfällen 

möglich.  
 

Die CDU-Fraktion befürwortet das Projekts und fragt, wann mit einer 
Fertigstellung und möglichen Belegung der neuen Containeranlage gerechnet 
werden kann.  

 
Die Verwaltung antwortet, dass man mit etwa einem Jahr rechnen muss, bis eine 

Belegung möglich ist. Solange müssen die Sammelunterkünfte am Neuen Markt 
und im Ruhrfeld erhalten bleiben.  


